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Etre poussé à bout no 15 
Chacun doit user de violence pour y entrer 

Le 17 Avril 2016  
Brian Kocourek, Pasteur 

 
 

LUC 16.16 La loi et les prophètes ont subsisté jusqu’à Jean; depuis lors, le 
royaume de Dieu est annoncé, et chacun use de violence pour y entrer. 
 
Prions... 
  

Ce matin, j'aimerais reprendre le paragraphe 35 du sermon de Frère 
Branham, Etre poussé à bout, et examiner une belle déclaration qu'il utilise 

lorsqu'il se réfère à son texte de Luc 16:16 
 
35. Il a été élevé comme un aide-charpentier, comment pouvait-Il être le Puissant 
Jéhovah ? Mais Il était… Vous voyez, Il L’était. Voyez-vous ? Il était un genre 
d’Homme très étrange, mais oh, quand Il était un jeune Garçon, Il avait 

confondu les sacrificateurs par la connaissance qu’Il avait de cette Parole, car… 
Pourquoi ? Il était la Parole. Vous voyez ? Il était la Parole. Il n’a jamais 
écrit un livre. Il n’a jamais écrit un… Il n’a jamais écrit un mot. Le seul écrit 
qu’Il ait jamais écrit, je pense, et qu’Il a effacé, sur le–sur le sable, c’était quand 
la femme avait été surprise en flagrant délit d’adultère. Il n’a jamais écrit un  
mot, pourquoi ? Il était la Parole. Vous voyez ? Il était la Parole. Il n’était 
pas obligé d’écrire Cela. Il vivait la Parole. Il était la Parole. S’il… « Si Je ne 
fais pas les oeuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas. » Voyez ? « Si Je ne 
fais pas exactement ce que la Parole a dit que Je ferais, alors Je ne suis 

pas la Parole. » Mais si… C’est ce qu’Il voulait dire. Il est la Parole. 
 
36. Ainsi donc, préparez-vous maintenant pour le–le prochain service de 
guérison et la communion. Nous serons heureux de vous voir rester avec nous 
si c’est possible. Si ce n’est pas possible, nous allons vous congédier aussitôt. 
 
37. Et ne l’oubliez pas, priez pour moi et priez pour mon épouse, la femme la 
plus douce du monde entier, ainsi que pour mes enfants. Et maintenant, je les 
réclame tous pour le Seigneur Jésus. 
 
38. Eh bien, Becky a atteint exactement l’âge des petites « Ricketta » vous 
savez, juste une petite « adolescente » comme nous l’appelions autrefois. Et elle 
traverse donc cet âge-là. Mais maintenant, elle est une fille très gentille. Je–
je remercie le Seigneur pour cela. Elle ne fume pas, elle ne boit pas, elle 
ne court pas çà et là, rien du tout. Mais elle traverse vraiment cet âge-

là… Elle est insouciante. Elle n’aime pas aller à l’église, et quand elle y 
va, elle s’assied là au fond, mâchant son chewing-gum, elle se lève et 

sort. C’est… Vous voyez, je veux la voir remplie du Saint-Esprit. 
 
39. J’aimerais voir Joseph. Je veux que ce garçon… Je pense qu’un jour, 
quand je ne pourrais plus monter en chaire, je voudrais prendre cette vieille 
Bible usée et La lui remettre en disant : « Joseph, accroche-toi à Elle, mon fils. » 
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Alors, je serai prêt à monter au Ciel. J’aimerais entendre le vent souffler de 
quelque part, lever les yeux, agiter ma main et m’en aller.  
 
40. Prions. Dieu notre Père, toute notre vie est enveloppée là-dedans, car 

il s’agit de Toi, et Tu es notre Vie. Maintenant, il y en a ici, Seigneur, qui–
qui ont même ce Signe dont j’ai parlé. Ils ont reçu ce Signe, mais ils sont 
malades. Et j’aimerais prêcher ce soir pour leur redonner courage, pour–pour 
les encourager à entrer en possession de ces droits donnés par Dieu. Ils ont le 
droit de vaincre ce démon. Il a déjà été vaincu, et il est en train de les tromper. 
Je les réclame, Père. 
 
41. Maintenant, aide-moi à prêcher la Parole. Parle au travers de moi, 
Seigneur, à l’aide de ces quelques notes que j’ai écrites ici et de ces quelques 
Ecritures transcrites ici. Je Te prie de m’aider, Seigneur, à entrer dans la Parole 
et à leur donner la foi pour la gloire de Dieu. Je prie au Nom de Jésus. Amen. 
 
42. Eh bien, rapidement, j’aimerais que vous ouvriez la Bible dans le Livre 
de Jérémie au chapitre 29, si vous voulez lire ou si vous ne le voulez pas, notez 
cela : Jérémie, chapitre 29, nous allons commencer au verset 10 de Jérémie, 
le verset 10 du chapitre 29. Nous allons aussi lire dans Luc au chapitre 16 à 
partir du verset 14.  

  
43. Maintenant, je vais donner mon sujet pendant que vous–vous–vous 
ouvrez vos Bibles. Mon sujet ce soir, c’est : Le désespoir. [Etre Poussé à bout–
N.D.E.] Et je… Le désespoir. Et maintenant… Vous savez ce que signifie « le 
désespoir ? » Et maintenant nous allons lire dans Jérémie chapitre 29, verset 
10 : Mais voici ce que dit l’Eternel : Dès que soixante-dix ans seront écoulés 
pour Babylone, je me souviendrai de vous, et j’accomplirai à votre égard 

ma bonne parole, en vous ramenant dans ce lieu. Car je connais les projets 
que j’ai formés sur vous… (C’est bon, n’est-ce pas ?) dit l’Eternel, pro-… 

projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de 
l’espérance. Vous m’invoquerez et vous partirez ; vous me prierez et je vous 
exaucerai. Vous me chercherez et vous me trouverez, si vous me cherchez de 
tout votre coeur. Je me laisserai trouver par vous, dit l’Eternel, et je 
ramènerai vos captifs ; je vous rassemblerai de toutes… nations et de 
tous les lieux où je vous ai chassés, dit l’Eternel, et… vous ramènerai dans–
dans le lieu d’où je vous ai fait aller en captivité. (Un retour à la 
Pentecôte…. C’est moi qui ai mis cela, ce n’est pas ce qui est écrit, c’est ce que 
je voulais dire à l’église.)  

 
Et Frère Branham poursuit avec Luc 16, à partir du verset 15–ou plutôt du 
verset 16. La loi et les prophètes ont subsisté jusqu’à Jean; depuis lors, le 
royaume de Dieu est annoncé, et chacun use de violence pour y entrer–
chacun use de violence pour y entrer. (On n’y entre pas facilement, mais 

il faut y entrer en usant de violence. Voyez-vous?) 
 
Le mot " violence " a été traduit par le mot grec " biazo ", qui signifie " exercer 
une force ", c'est-à-dire (par réflexe) contraindre, ou (passivement) se faire 

saisir : se faire violence, ou subir de violence ". Il ne s'agit donc pas d'une 
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marche paisible avec le Seigneur, mais d'une violence littérale dans cette 
marche, même si l'on en vient à devoir subir des violences pour marcher avec 

Lui. 
  
Il est intéressant de noter que le mot "Biazo" a en fait sa racine dans le mot 
"bios", qui est la racine du mot "bio-logie", l'étude de la vie, ou Bio-graphie, 

qui est l'étude d'une vie particulière. 

  
Bios est défini comme "l'état actuel de l'existence et, par voie de 
conséquence, les moyens de subsistance : la vie, le fait de vivre". 

 
Dans MATTHIEU 11:12, Jésus fait la même déclaration. Mais en lisant 

Matthieu, la lecture est légèrement différente en anglais, bien que le grec soit 

assez proche. 12 Et depuis les jours de Jean-Baptiste jusqu’à maintenant, le 

royaume du ciel subit de la violence (il s’agit du même mot Biazo), et les 

violents (Biaztes un forceur) le prennent (s'en emparent) par la force.  

Cela vous donne l'impression que le Royaume de Dieu peut être pris par la 

violence et la force physique, mais ce n'est pas ce que Jésus dit ici. Il dit que 
le royaume de Dieu est prêché et que chacun use de violence pour y 
entrer. 

L'apôtre Paul a dit la même chose dans Philippiens 3.14 Je cours vers le but, 
pour le prix de l’appel d’en haut venant de Dieu en Christ Jésus.  

Ce que nous constatons, c'est que ce processus parle d'une pression par 
laquelle nous devons passer. Il ne s'agit pas de la pression financière dont 

parle Frère Branham, et que le monde entier doit subir à la fin des temps. 
Mais Christ Jésus est passé Lui-même par une pression, et remarquez que 

cette pression a été provoquée par l'église en Son jour, cet esprit religieux qui 
s'opposait à Lui. 
 
Maintenant, ce mot violence que Frère Branham mentionne dans son texte 

pour ce sermon Etre poussé à bout, est également utilisé dans 2 Corinthiens 

1 : 8 Car nous ne voulons pas, frères, que vous ignoriez la difficulté que nous 

avons rencontrée en Asie, c’est que nous avons été serrés outre mesure, au-

delà de nos forces, si bien que nous désespérions même pour notre vie.  

Ce mot "pression" que nous avons lu dans plusieurs Écritures a été traduit 

du mot grec "dioko", et il signifie : "Exercer une pression sur quelqu'un, le 

pousser en avant ou le persécuter", et nous le trouvons utilisé dans plus 

de 70 Écritures. 

LE TEMPS DE LA MOISSON_PHOENIX AZ USA_Sam 12.12.64  

173. […] Et j’ai dit: «Croyez-vous tout autant la Bible ?» Il a dit : 

«Certainement.» 174. J’ai dit : «Pierre, le jour de la Pentecôte, alors qu’il y avait 

des bruits partout, et que tous criaient et louaient Dieu, il a dit : ‘Hommes frères, 

que devons-nous faire pour être sauvés ?’ Pierre a dit : ‘Repentez-vous et que 

chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos 
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péchés et vous recevrez le don du Saint-Esprit, car la promesse est pour vous, 

pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que 

le Seigneur notre Dieu les appellera.’ Les cieux et la terre passeront, mais Ma 

Parole ne passera point.» 175. Vous les pentecôtistes, vous n’avez pas fait cas 

des méthodistes, des baptistes, ou des presbytériens. Vous saviez que Cela 

était pour chaque génération, et vous vous êtes empressés à y entrer. 

Certainement. Eh bien, ne vous arrêtez pas à vous empresser là, 

continuez à vous empresser. Voyez ? 176. C’est là que les méthodistes 

ont commis leurs erreurs ; ils se sont empressés à entrer dans la 

sanctification, mais ils se sont arrêtés. Les luthériens se sont empressés 

à entrer dans la justification et se sont arrêtés. Voyez, puis cela 

s’organise donc, et meurt là. C’est la fin de cela. C’est tout ce qu’il en est. 

 
UNE BANNIERE     PHOENIX AZ USA    Ven 19.01.62 

61. Dans des anciens pays, dans l’ancien temps, le sceau, c’était 
généralement un anneau. Un homme qui ne savait pas signer de son nom avait 
juste un anneau. Et il scellait cela, son–tout ce qu’il voulait–on écrivait, eh bien, 
il avait juste, au lieu de signer de son nom, il apposait le sceau là-dessus. 
C’était une infraction passible d’emprisonnement que d’imiter donc ce sceau-là.  
Eh bien, aujourd’hui, Dieu a un Sceau. Et c’est passible de peine de mort 
que d’imiter ce Sceau-là. Ecoutez, vous les luthériens, les méthodistes, les 

baptistes, les presbytériens et les pentecôtistes, n’osez pas imiter Cela. Tenez-
vous tranquilles, et Dieu placera Cela sur vous. Et alors, vous serez une 
bannière, un modèle du christianisme, un homme modèle et une femme modèle–
le sceau du Saint-Esprit, la Bannière de Dieu plantée en vous au point que 
vous êtes… vous paraissez, vous agissez, vous marchez, vous apportez 

l’Evangile partout où vous allez. On ne peut pas vous pointer du doigt. C’est 
vrai. 
 
DES CE MOMENT _KLAMATH FALLS _OR USA_Sam 16.07.60 
50. Si jamais un malade peut rencontrer Dieu... peu importe à quel point vous 
pouvez être estropié, à quel point vous pouvez être malade, à quel point vous 
pouvez être aveugle, si vous avez rencontré Dieu, il y a quelque chose qui 

s’est ancré en vous et vous ne voyez plus ces circonstances. Vous considérez 
ce que Dieu a dit. Si jamais Dieu peut–peut nous amener à surmonter 

complètement les soucis de la vie, qui sont là au fond de notre cœur, et y 
insuffler la foi, il n’y a rien au monde qui puisse une fois vous ébranler et 
vous éloigner de cela. Quand un homme rencontre Dieu, dès ce moment-

là, il est une personne changée. A l’âge de cent ans, Abraham appelait 
toujours ce qui était contraire à cela comme inexistant. L’évidence devenait de 
plus en plus grande alors que cela s’accumulait contre lui. Sara avait quatre-
vingt-dix ans et lui, cent. Il rendait toujours gloire à Dieu, il était fort, il 

ne doutait pas par incrédulité, mais il rendait gloire à Dieu chaque jour 
de ce qu’il aurait un enfant. Pourquoi ? Dieu l’avait rencontré ; Dieu était 
miséricordieux. Dieu lui avait confirmé l’alliance. 
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JE SAIS_JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A §43. Et pourquoi 
Dieu laisse-t-Il des difficultés arriver ? Dieu attelle les difficultés, met 

des mors dans leurs bouches et fait qu’elles Lui obéissent et que ces 
tourments nous amènent à une communion plus intime avec Dieu. 44. Il 
n’y avait pas eu d’arc-en-ciel avant la venue du déluge. Mais après que Noé 
eut été mis dans la condition où il était, pour flotter pendant quarante jours 

et quarante nuits dans une tempête, et la petite arche tanguant de haut en bas 
sur l’eau, c’était après que le déluge fut terminé, qu’il vit l’arc-en-ciel à sa toute 
première apparition ; c’est l’alliance de l’espérance, l’alliance de la promesse. 
Après être passé par l’épreuve, il vit alors la promesse. 45. C’est de cette 
manière-là que vous voyez la promesse, après que vous êtes passés par 
l’épreuve. J’aime ce poème ou ce psaume: 

Dois-je être transporté au ciel sur un lit 

Fleuri et d’aisance, alors que les autres 

Ont combattu pour gagner le prix en naviguant 

Sur des mers ensanglantées. 
46. Nous cherchons le confort et la paix. Mais Dieu nous donne le meilleur 

qu’Il peut : les épreuves et les afflictions, qui sont bien meilleures que le 
confort et la paix. Notre confort se trouve juste de l’autre côté de la rivière. 
 
Hébreux_ 12.1 Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d’une si 
grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous 
enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui 

nous est ouverte. 
 
Romains_ 5.1 Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par 
notre Seigneur Jésus-Christ, 2  à qui nous devons d’avoir eu par la foi accès à 
cette grâce, dans laquelle nous demeurons fermes, et nous nous glorifions dans 
l’espérance de la gloire de Dieu. 3 Bien plus, nous nous glorifions même des 
afflictions, sachant que l’affliction produit la persévérance, 
 

REFLECHISSONS A NOS VOIES     CLEVELAND TN USA    Lun 06.07.59 
14. Et c’est une honte pour nous que de devoir être acculés dans 

certaines circonstances pour nous amener à accepter cela. Quel ennemi 
nous avons ! Oui, un ennemi juré. Et il est bon de se tourner vers le Seigneur 
avant que ces ennuis ne surviennent. Eh bien, la plupart du temps, ce sont 

les ennuis qui amènent les gens à venir au Seigneur. Mais nous devrions 
venir avant qu’ils ne surviennent. 

 
LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE_LOS ANGELES_CA_USA_Mar 
08.05.51 §34. Et les hommes sont régénérés, sont des personnes nouvelles, 
scellées dans le Royaume de Dieu par le Saint-Esprit. La Vie de Christ 
s’empresse en eux. Toutes leurs beuveries et leurs habitudes immorales et 
tout sont expulsés d’eux. L’amour de Dieu est comme un notaire public : il 
prend un sceau et l’appose sur du papier jusqu’à ce que l’inscription de 

ce sceau soit imprimée sur le papier, par-dessus la signature. Oh ! la la 
! Et quand Christ signe votre nom dans le Livre de Vie et que le Saint-Esprit 

L’imprime là-dessus, au point que la Vie de Christ est formée en vous 
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(Alléluia !), il devient une déité. Les hommes et les femmes sont des fils 
et des filles de Dieu. « Ce que nous serons n’a pas encore été manifesté, 

mais nous savons que nous serons semblables à Lui, car nous Le verrons 
tel qu’Il est. » Nous aurons un corps comme Son propre corps glorieux. Et nous 

attendons notre parfaite rédemption. Amen. Croyez-vous cela ? 
 

LE COMPTE A REBOURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.09.62M 
37. Ainsi, si quelqu’un s’appuie simplement sur l’idée que la 
justification est tout ce que l’on doit avoir, il est dans l’erreur, dans 

l’erreur. Il doit être dans l’erreur. Et alors, si l’église qui croit, comme un grand 
nombre de pentecôtistes, que le Saint-Esprit c’est ça, c’est tout simplement 

se repentir pour recevoir le Saint-Esprit», c’est toujours faux, car il faut 
que vous ayez là-dedans la sanctification pour purifier cela avant que le Saint-
Esprit entre. Sinon, vous excluez le Sang. Voyez? Et la nouvelle naissance! 
Les gens disent que le baptême du Saint-Esprit, c’est la nouvelle 

naissance. Eh bien, c’est faux. Le baptême du Saint-Esprit est différent 
de la nouvelle naissance. La nouvelle naissance, c’est lorsque vous êtes 
né de nouveau. Mais le Saint-Esprit, c’est lorsque la puissance entre 

dans cette naissance pour le service. C’est exact. Voyez? Le Saint-Esprit, 
c’est–baptisé dans le Saint-Esprit. 
 
QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 2     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Mer 02.10.57 §374. […] Le baptême du Saint-Esprit est différent 

de la nouvelle naissance. L’un est une naissance, l’autre est un baptême. 
L’un vous apporte la Vie éternelle, l’autre vous donne la Puissance. Il donne la 

Puissance qui vous amène à la Vie éternelle, voyez-vous, pour agir. Vous 
avez compris maintenant? Ça va! Très bien! 
 
Maintenant, je veux que vous remarquiez ce que Frère Branham dit ici. Il dit 
qu'il y a une différence entre le baptême du Saint-Esprit et la nouvelle 

naissance. Bien sûr, l'un est la puissance de Dieu qui vient sur le croyant, et 
l'autre est la nouvelle vie qui vient dans le croyant. Bien qu'il s'agisse de deux 

choses différentes, l'une ne va pas sans l'autre. Mais cela ne fonctionne pas 
dans les deux sens. Vous pouvez avoir le baptême du Saint-Esprit sans avoir 
la nouvelle naissance, mais vous ne pouvez pas avoir la nouvelle naissance 

sans le baptême du Saint-Esprit. La différence est que vous pouvez être 
baptisé à chaque heure de votre vie du véritable Saint-Esprit, et ne jamais 
recevoir de nouvelle naissance, s'il n'y a pas de semence génétique en vous 

pour naître. 
  

LES EVENEMENTS MODERNES RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHETIE     
SAN BERNARDINO  CA USA    Lun 06.12.65 
100. Remarquez, nous voyons aujourd’hui que les gens… Beaucoup de gens 
ne peuvent pas croire cela, même les gens remplis du Saint-Esprit. Je vais vous 
dire quelque chose qui va vous donner un choc. Le baptême du Saint-Esprit 

ne signifie pas que vous entrerez. Pas du tout. Pas sur cette base-là. Cela 
n’a rien à voir avec votre âme. Ça, c’est le baptême, vous voyez ? L’âme se 

trouve ici à l’intérieur, ici. Cela doit venir de Dieu. Mais alors à l’extérieur, 
vous possédez cinq sens, ou cinq issues–entrées pour votre–pour entrer en 
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contact avec votre demeure terrestre. A l’intérieur, vous avez un esprit, et là-
dedans, vous disposez de cinq issues, soit: votre conscience, l’amour, etc., cinq 
issues pour cet esprit. Souvenez-vous, dans cet esprit vous pouvez être 
baptisé de l’Esprit authentique de Dieu, et néanmoins être perdu. C’est 

l’âme qui a la vie. C’est elle qui a été ordonnée par Dieu. 101. Jésus n’a-t-Il 
pas dit: «Beaucoup viendront à Moi en ce jour, et diront : ‘Seigneur! N’ai-je pas 

chassé des démons, fait de grandes et puissantes oeuvres, prophétisé, 
les grands dons de Dieu?’»  Il leur dira: «Retirez-vous de moi, vous qui 
commettez l’iniquité. Je ne vous ai jamais connus!» Beaucoup viendront 

en ce jour-là.» 

 

Maintenant, écoutez, voici la clé de tout cela. L'apôtre Paul l'appelle l'Esprit 
d'adoption. Si vous naissez de l'Esprit de Dieu mais que vous ne recevez jamais 
ce pouvoir d'agir et de penser comme le Père, alors vous n'êtes pas le bon type 

de fils. Frère Branham nous a enseigné que c'est là que les pentecôtistes ont 
failli. Ils ont pensé : « Gloire à Dieu, je suis né de nouveau, j'ai reçu le baptême 
du Saint-Esprit », et ils se sont arrêtés là. Mais Frère Branham nous a enseigné 
que nous devons être le bon type de fils si nous voulons être placés dans la 
famille, et aller dans l'enlèvement. 

 
ECOUTEZ-LE_PHOENIX AZ USA_Dim 13.03.60 §36. Alors, le Père dit : « 
Certainement. Je suis fier de ce fils-là. » Savez-vous ce qui arrive ? Lorsqu’il 
reçoit son… son instruction, sa formation… Cependant, il n’était peut-être pas 
en mesure d’exercer toute l’autorité ; il n’en avait pas encore. Il était 

toujours un fils, mais il n’était pas placé. Eh bien, vous les ministres, vous 
savez où j’en… à quoi j’en viens : Au placement d’un fils.  Eh bien, si ce fils-là 

s’avérait un bon genre de fils (il aimait les affaires du père, il suivait bien ses 
instructions), alors un certain jour, le père amenait ce fils-là devant le public, il 
l’installait sur un lieu élevé, le revêtait d’un bel habit. Et il procédait à ce qu’on 
appelle l’adoption d’un fils, ou le placement d’un fils dans sa position. Il 
organisait une cérémonie, et alors le père déclarait: « Mon fils que voici, je 
l’adopte ou je le place dans sa position. » Et si, à l’époque, il y avait des carnets 
de chèques, le nom de ce fils-là sur le chèque était tout aussi valable que celui 
du père, car il avait été placé. Et le fils pouvait renvoyer du travail qui il voulait 
; il pouvait engager qui il voulait ; il était en pleine possession de tout ce que le 
père avait. 
  
LES NOMS BLASPHEMATOIRES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 
04.11.62M §57 Vous souvenez-vous du chapitre 17 du livre de Matthieu, du 
verset 1 au verset 5, Jésus sur la montagne de la Transfiguration ? Vous m'avez 
entendu - « Écoutez-le », ce sermon que j'ai prêché il y a environ un an et qui 
est devenu si populaire, « Écoutez-le ». Le placement d'un fils dans Ephésiens 
1:5 aussi : « Dieu nous a prédestinés à l'adoption de fils. » Vous voyez, une 
famille...Lorsqu'un fils y naît, c'est un fils. Mais ce fils avait des tuteurs pour 
l'élever. Et si ce fils ne devenait jamais le bon fils, il ne devenait jamais 

héritier. Mais s'il était le bon fils, et le fils qui obéirait à son père, alors 
ce fils était adopté ou placé. Il devenait l'héritier de ce que le père 

possédait. Et c'est ce que Dieu faisait sur le mont de Transfiguration, quand Il 
a pris Son propre Fils, après qu'Il ait été prouvé qu'Il était le bon Fils (Vous voyez 



8 
 

?), et qu'Il ait résisté à toutes les tentations. Il l'a emmené sur le mont de 
Transfiguration et l'a couvert de Son ombre. 
 
ECOUTEZ-LE     EDMONTON AB CANADA    Mer 07.08.57 
25. Eh bien, si ce garçon n’est pas bon, il reste néanmoins un fils. Il n’est 
rien de moins qu’un fils parce qu’il est né un fils. Mais s’il n’est pas 
obéissant et qu’il n’est pas le bon genre de fils, il continue simplement 

à être un fils là sans aucune récompense. Mais si c’est un fils obéissant 
selon les Ecritures, alors, il y aura l’adoption de ce fils-là, ou le 

placement de ce fils-là. Et alors, après qu’il aura atteint un certain âge, il sera 
amené à un lieu public. Et là sera organisée une grande cérémonie, là devant le 
public. Et ce fils sera placé à un lieu élevé et on tiendra la cérémonie de 
l’adoption. Pensez-y donc. Le père adopte son propre fils dans sa famille. Et 
puis, après cela, le nom de ce fils-là sera tout aussi valable sur le chèque que 
celui de son papa. C’est une cérémonie en public, et tous seront là, ils verront ce 
papa placer son fils dans sa position. 
 
Nous savons également que l'Écriture nous enseigne, au chapitre 12 de l'épître 
aux Hébreux, que tout fils qui vient à Dieu doit premièrement être éprouvé et 

châtié. 
 
Et Dieu traite tous Ses fils et toutes Ses filles de la même manière, c'est-à-dire 
que nous devons passer par la même « Violence ». 

  

Jésus a dit dans MATTHIEU_ 5.10 Heureux ceux qui sont persécutés pour la 
justice, car le royaume des cieux est à eux! 
 

Et également dans MATTHIEU_ 23.34 C’est pourquoi, voici, je vous envoie des 
prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les uns, vous 
battrez de verges les autres dans vos synagogues, et vous les persécuterez de 
ville en ville, 
 

MATTHIEU_ 5.11 Heureux serez-vous, lorsqu’on vous outragera, qu’on vous 
persécutera et qu’on dira faussement de vous toute sorte de mal, à cause de 
moi. 12 Réjouissez-vous et soyez dans l’allégresse, parce que votre récompense 
sera grande dans les cieux; car c’est ainsi qu’on a persécuté les prophètes qui 
ont été avant vous. 
 
Ainsi, même notre récompense céleste dépend de la violence que vous subissez 

et de la manière dont vous la surmontez. 
  
Nous lisons dans L’EXPOSE DES SEPT ÂGES DE L’EGLISE_ CHAPITRE.4  

PAGE.110  
LA CONDITION DE L’ÂGE 

{115-2}  Apocalypse 2.9 : “Je connais tes oeuvres, ta tribulation et ta pauvreté 
(bien que tu sois riche), et les calomnies de la part de ceux qui se disent Juifs et 
ne le sont pas, mais qui sont une synagogue de Satan.” 
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{115-3} De toute évidence, la clé de cet âge est la tribulation. Si le 
premier âge avait des tribulations, il y a tout au long de ce deuxième 

âge des tribulations prévues, et d’une intensité accrue. Sans aucun doute 
ces paroles de Paul s’appliquent-elles à la masse des Chrétiens où qu’ils soient 
dans le monde et dans tous les âges. Hébreux 10.32-38 : “Souvenez-vous de 
ces premiers jours, où, après avoir été éclairés, vous avez soutenu un 

grand combat au milieu des souffrances, d’une part, exposés comme en 
spectacle aux opprobres et aux afflictions, et de l’autre, vous associant 
à ceux dont la position était la même. En effet, vous avez eu de la 

compassion pour les prisonniers, et vous avez accepté avec joie l’enlèvement de 
vos biens, sachant que vous avez dans les cieux des biens meilleurs et qui 
durent toujours. N’abandonnez donc pas votre assurance, à laquelle est 
attachée une grande rémunération. Car vous avez besoin de persévérance, 

afin qu’après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous est 
promis. Encore un peu, un peu de temps : Celui qui doit venir viendra, et Il ne 
tardera pas. Et le juste vivra par la foi; mais, s’il se retire, mon âme ne prend 

pas plaisir en lui.” 

 

{116-1} Pour s’être simplement associés avec des vrais croyants, des gens au 
cœur bon pourraient bien recevoir la mort en retour de leur bonté.  
 
{116-2} Ici, le Seigneur Dieu Tout-Puissant dit : “JE SAIS.” Le voici qui marche 
au milieu de Son peuple. Le voici, le Souverain Berger du troupeau. Mais est-ce 

qu’Il empêche la persécution? Est-ce qu’Il retient la tribulation? Non, 
pas du tout. Il se contente de dire : “JE CONNAIS ta tribulation, Je n’oublie 
absolument pas tes souffrances.” Quelle pierre d’achoppement pour 
beaucoup de gens! Comme Israël, ils se demandent si Dieu les aime 

réellement. Comment Dieu peut-Il être juste et rempli d’amour, alors qu’Il reste 
là à regarder souffrir Son peuple? C’est la question qu’ils posaient, dans 
Malachie 1.1-3 : “Oracle, Parole de l’Éternel à Israël par Malachie. Je vous ai 
aimés, dit l’Éternel. Et vous dites : En quoi nous as-Tu aimés? Ésaü n’est-il pas 
frère de Jacob? dit l’Éternel. Cependant J’ai aimé Jacob, et J’ai eu de la haine 
pour Ésaü, J’ai fait de ses montagnes une solitude, J’ai livré son héritage aux 
chacals du désert.” Vous voyez, ils ne pouvaient pas comprendre l’amour de 
Dieu. Ils pensaient que l’amour voulait dire de ne pas souffrir. Ils 

pensaient que l’amour, c’était d’être comme un bébé entouré de la sollicitude de 
ses parents. Mais Dieu dit que Son amour est un amour “électif”. La preuve 
de Son amour, c’est l’ÉLECTION : quoi qu’il arrive, Son amour était prouvé 
par le fait qu’ils avaient été choisis pour le salut (car Dieu vous a choisis 
pour le salut par la sanctification de l’Esprit et la foi dans la vérité). Il peut vous 
livrer à la mort comme Il l’a fait pour Paul. Il peut vous livrer à la 

souffrance comme Il l’a fait pour Job. C’est Son privilège. Il est 
souverain. Mais tout cela a un but. S’Il n’avait pas un but, Il serait l’auteur de 
la frustration et non l’auteur de la paix. Son but, c’est qu’après avoir souffert 
un peu de temps nous soyons perfectionnés, que nous soyons établis, 
fortifiés et affermis. Comme le disait Job, “Il met de la force en nous.” (Job 

23.6b [d’après la version anglaise du roi Jacques]) Voyez-vous, Lui-même a 
souffert. Il a appris l’obéissance par les choses qu’Il a souffertes. Il a 

été élevé à la perfection par les choses mêmes qu’Il a souffertes. Hébreux 
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5.8-9 : “Il a appris, bien qu’Il fût Fils, l’obéissance par les choses qu’Il 
a souffertes; après avoir été élevé à la perfection, Il est devenu pour tous 

ceux qui Lui obéissent l’auteur d’un salut éternel.” En langage clair, le 
caractère même de Jésus a été perfectionné par les souffrances. Et, 

selon Paul, Il a laissé à Son Église une mesure de souffrances, afin 
qu’eux aussi, par leur foi en Dieu, en souffrant pour Lui, arrivent à une 
perfection. Pourquoi voulait-Il cela? Jacques 1.2-4 : “Mes frères, regardez 

comme un sujet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous 
pouvez être exposés, sachant que l’épreuve de votre foi produit la 

patience. Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement son 
œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans faillir en rien.” 

 
{117-1} Pourquoi n’intervient-Il pas? La raison se trouve dans Romains 8.17-
18 : “Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers : héritiers de 
Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec Lui, afin 
d’être glorifiés avec Lui. J’estime que les souffrances du temps présent ne 
sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée en nous.” Si nous 
ne souffrons pas avec Lui, nous ne pourrons pas régner avec Lui. Il faut 
souffrir pour pouvoir régner. La raison en est qu’on ne peut tout simplement 
pas former un caractère sans souffrance. Le caractère est une 

VICTOIRE, pas un don. Un homme qui n’a pas le caractère ne peut pas régner, 
car la puissance sans le caractère, c’est satanique. Mais la puissance avec le 

caractère est apte à régner. Et, puisqu’Il veut que nous partagions même Son 
trône, tout comme Lui a vaincu et s’est assis sur le trône de Son Père, alors, 

nous aussi, nous devons vaincre pour nous asseoir avec Lui. Et les 
quelques souffrances temporaires que nous endurons maintenant ne 
sont pas dignes d’être comparées à la formidable gloire qui sera révélée 

en nous quand Il viendra. Oh, quels trésors sont réservés à ceux qui sont 
prêts à entrer dans Son royaume par beaucoup de tribulations! 
 
Regardez les conseils que Jésus donne à Ses disciples pour forger leur 
caractère. MATTHIEU_5.44 Mais moi, je vous dis : Aimez vos ennemis, 
bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous 
haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, 

 
Dans notre culture moderne, c'est exactement le contraire. Il n'est pas 

étonnant que la génération du millénaire soit si molle et si tordue comme un 
bretzel. On leur apprend à aimer ceux qui vous aiment, à bénir ceux qui vous 
bénissent, à faire du bien en retour à ceux qui vous font du bien, et à prier 

pour ceux qui prennent la même position que vous. Et cela a produit un tas 
de plantes de serre, comme Frère Branham les a appelées. 

 
II TIMOTHEE_ 3.12  Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus-
Christ seront persécutés. 

 
LUC_ 21.12 Mais, avant tout cela, on mettra la main sur vous, et l’on vous 

persécutera; on vous livrera aux synagogues, on vous jettera en prison, 
on vous mènera devant des rois et devant des gouverneurs, à cause de mon 

nom. 
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Jésus essayait-Il de faire fuir les disciples ? Écoutez ce que Jésus nous dit 
dans MATTHIEU_ 10.37 Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n’est 
pas digne de moi, et celui qui aime son fils ou sa fille plus que moi n’est pas 
digne de moi; 38 celui qui ne prend pas sa croix, et ne me suit pas, n’est 

pas digne de moi. En d'autres termes, si vous n'êtes pas prêt à mourir pour 

Lui, vous n'êtes pas digne de vivre pour Lui. 
 
JEAN_ 15.20 Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : Le serviteur 
n’est pas plus grand que son maître. S’ils m’ont persécuté, ils vous 

persécuteront aussi; s’ils ont gardé ma parole, ils garderont aussi la vôtre. 
 

LUC_ 16.16 La loi et les prophètes ont subsisté jusqu’à Jean; 
depuis lors, le royaume de Dieu est annoncé, et chacun use 

de violence pour y entrer. 

 
JEAN_ 5.16 C’est pourquoi les Juifs poursuivaient Jésus, parce 
qu’il faisait ces choses le jour du sabbat. 

  

ACTES_ 7.52 Lequel des prophètes vos pères n’ont-ils pas 
persécuté? Ils ont tué ceux qui annonçaient d’avance la venue du 

Juste, que vous avez livré maintenant, et dont vous avez été les 
meurtriers, 
 
ROMAINS_ 12.14 Bénissez ceux qui vous persécutent, bénissez 
et ne maudissez pas.15 Réjouissez-vous avec ceux qui se 
réjouissent; pleurez avec ceux qui pleurent.16 Ayez les mêmes 
sentiments les uns envers les autres. N’aspirez pas à ce qui est 
élevé, mais laissez-vous attirer par ce qui est humble. Ne soyez 
point sages à vos propres yeux.17 Ne rendez à personne le mal 
pour le mal. Recherchez ce qui est bien devant tous les hommes. 
18 S’il est possible, autant que cela dépend de vous, soyez en paix 
avec tous les hommes. 19 Ne vous vengez point vous-mêmes, bien-

aimés, mais laissez agir la colère; car il est écrit : À moi la 
vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur. 20 Mais si ton 

ennemi a faim, donne-lui à manger; s’il a soif, donne-lui à boire; 
car en agissant ainsi, ce sont des charbons ardents que tu 
amasseras sur sa tête. 21 Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais 

surmonte le mal par le bien. 
 

II CORINTHIENS_ 4.5 Nous ne nous prêchons pas nous-mêmes; 
c’est Jésus-Christ le Seigneur que nous prêchons, et nous nous 
disons vos serviteurs à cause de Jésus. 6 Car Dieu, qui a dit : La 
lumière brillera du sein des ténèbres! a fait briller la lumière dans 
nos coeurs pour faire resplendir la connaissance de la gloire de 
Dieu sur la face de Christ. 7 Nous portons ce trésor dans des vases 
de terre, afin que cette grande puissance soit attribuée à Dieu, et 
non pas à nous. 8 Nous sommes pressés de toute manière, mais 
non réduits à l’extrémité; dans la détresse, mais non dans le 
désespoir; 9 persécutés, mais non abandonnés; abattus, mais 
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non perdus; 10 portant toujours avec nous dans notre corps la 
mort de Jésus, afin que la vie de Jésus soit aussi manifestée dans 
notre corps. 11 Car nous qui vivons, nous sommes sans cesse 
livrés à la mort à cause de Jésus, afin que la vie de Jésus soit 
aussi manifestée dans notre chair mortelle. 12 Ainsi la mort agit 
en nous, et la vie agit en vous. 13 Et, comme nous avons le même 
esprit de foi qui est exprimé dans cette parole de l’Écriture : J’ai 
cru, c’est pourquoi j’ai parlé! nous aussi nous croyons, et c’est pour 
cela que nous parlons, 14 sachant que celui qui a ressuscité le 
Seigneur Jésus nous ressuscitera aussi avec Jésus, et nous fera 
paraître avec vous en sa présence. 15 Car tout cela arrive à cause 
de vous, afin que la grâce en se multipliant, fasse abonder, à la 
gloire de Dieu, les actions de grâces d’un plus grand nombre. 16 
C’est pourquoi nous ne perdons pas courage. Et lors même que 
notre homme extérieur se détruit, notre homme intérieur se 
renouvelle de jour en jour. 17 Car nos légères afflictions du moment 
présent produisent pour nous, au-delà de toute mesure, 18 un 
poids éternel de gloire, parce que nous regardons, non point aux 
choses visibles, mais à celles qui sont invisibles; car les choses 
visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles. 
 
I CORINTHIENS_ 4.12  nous nous fatiguons à travailler de nos 
propres mains; injuriés, nous bénissons; persécutés, nous 
supportons; 13 calomniés, nous parlons avec bonté; nous sommes 
devenus comme les balayures du monde, le rebut de tous, jusqu’à 
maintenant. 14  Ce n’est pas pour vous faire honte que j’écris ces 
choses; mais je vous avertis comme mes enfants bien-aimés.15     
Car, quand vous auriez dix mille maîtres en Christ, vous n’avez 
cependant pas plusieurs pères, puisque c’est moi qui vous ai 
engendrés en Jésus-Christ par l’Évangile. 16  Je vous en conjure 
donc, soyez mes imitateurs. 
 

GALATES_ 4.29 et de même qu’alors celui qui était né selon la 
chair persécutait celui qui était né selon l’Esprit, ainsi en est-il 

encore maintenant. 
 
PHILIPPIENS_ 3.14  je cours vers le but, pour remporter le prix 

de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ. 
  

Prions ! 
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